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11月29日上午,省十二届人大常委会第三十三次会议分组审

议《省人民政府及其有关部门关于2016年度省级预算执行和其他

财政收支审计查出问题整改情况和审议意见研究处理结果的报

告》。第二组由邹学明委员召集,田家贵 、刘克利、罗亚军、黎定军、

杨吉凡、段林毅委员先后发言。列席会议的十二届全国人大代表

胡建文也发了言。

田家贵委员说,今年的审计整改力度比往年进一步加大,有一

些部门非常重视,审计整改的效果也比较好。总体来讲,相比往年

有很大进步。为了方便委员们审议,今年把整改情况汇编了对照

表,可以清晰地看到哪个部门、单位有什么问题,整改落实如何。

总之,绝大部分问题都已经整改到位,少数没有整改到位的,也正

在整改过程中,财经委将进一步加强跟踪督查。
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刘克利委员说,建议将审计厅的报告和被审计单位的整改报

告,发到省政府各部门传阅,起到信息共享、警示教育作用,避免类

似问题重复发生。

罗亚军委员说,要充分利用好审计结果,一是有利于深入推进

反腐败,二是有利于防止“拍脑袋”决策。有时决策失误造成的损

失也会很大。

黎定军委员说,建议:对每一年审计出现的相同问题,或者是

不同的年度之间、不同单位出现的相同问题,要引起高度重视。比

如说预算资金没有拨付到位,或是拨付比例不高,这个问题一直重

复出现,如果是没办法解决,下次就不要再作为问题审计;如果是

不愿意去改,那就要加大整改督促力度。

杨吉凡委员说,审计工作中存在的屡审屡犯的突出问题至少

有两个方面原因:一是所在单位,对规范管理重视不够。比如说没

落实收支两条线、隐瞒转移收入等,这都是明显的主观故意,是把

政策、规矩丢在脑后了。二是内部监督部门(如内审部门)的作用

发挥不好,或者说尽职不够。建议:1、领导干部,特别是“一把手”

要提高法纪认识。2、充分发挥好单位内部审计机构的作用,强化

问责机制建设。

段林毅委员说,建议:1、加强政府预算编制、执行,确保做到预

算科学、准确,增强政府预算执行力。2、加大审计和审计发现问题

整改的同时,支持各部门履行职责,提高办事效率和资金使用效

益。
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十二届全国人大代表胡建文说,建议审计部门、财政部门作一

个财政资金限期拨付的规定。基层普遍存在的问题是,项目资金

拨到县区后,再到企业的时间长、难度大。拨付资金难到位有三个

方面的原因:一是县区财政困难大。二是拨付资金程序越来越复

杂。三是有一些领导怕担责。审计和财政部门要出台硬性规定,

确保项目资金如期拨付。
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